



## SE INSTALÓ UNA PARCELA DE 0,25 HAS, CON EL USO DE LA VARIEDAD DE MAÍZ MORADO INIA 601 EN SANTA CRUZ.

*Se pretende conocer la adaptación y difundir su potencialidad y bondades.*

*Por: Dirección de Estadística e Informática*

El pasado jueves, 26 noviembre del 2020, se instaló una parcela de 0,25 has con el uso de la variedad de maíz morado INIA 601, en la localidad La Samana de la Provincia de Santa Cruz, el objetivo de esta siembra es conocer la adaptabilidad de la variedad de maíz morado y difundir su potencialidad y bondades en todos los Distritos de la Provincia de Santa Cruz, con la finalidad que en el futuro se pueda ampliar su producción y comercialización.

En este evento se tuvo la presencia del personal de la Agencia Agraria, liderada por su Director el Ing. Wilson Requejo Arteaga, así mismo se contó con la presencia del Consejero Regional de Santa Cruz, Profesor Carlos Anchay Santa Cruz; los productores y la Especialista del Programa Nacional de Maíz del INIA, Ingeniera Alicia Media Hoyos; quien dio la orientación técnica sobre las bondades y ventajas de la variedad en mención, de igual forma para la siembra del cultivo y los sucesivos cuidados.

Ing. Wilson Requejo Arteaga, sostuvo la importancia de mantener articulado el trabajo de las Agencias Agrarias en bien del desarrollo de toda la región de Cajamarca.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura en un trabajo articulado con la Agencia Agraria Santa Cruz, siguen impulsando la instalación del maíz morado INIA 601 en toda la región, en beneficio de los productores Cajamarquinos.